



Conjunto de la plaza con la iglesia y Grupo Escolar

Reconstrucción de la Iglesia Parroquial de San Juan, Arjona (Jaén)

La iglesia parroquial de San Juan, de Arjona (Jaén), fué saqueada e incendiada durante la dominación marxista.

Antes de la adopción del pueblo se inició la reconstrucción con aportaciones de los fieles. Aprovechando la casi total destrucción del templo se modificó la planta del mismo, girando su eje longitudinal 90°, lo que permitió situar la entrada principal por su fachada Sur, que tiene acceso por

la plaza que lleva el nombre del Santo titular de la iglesia. Por cierto, que en esta misma plaza se construyó hace años (RECONSTRUCCIÓN núm. 121, octubre-noviembre 1953) un Grupo Escolar y Viviendas para Maestros en el lado saliente del rectángulo que la constituye, y además se urbanizó adecuadamente, con lo que se ha conseguido un conjunto arquitectónico y urbanístico bastante completo.